

Luis Mendoza Terón
Director General Adjunto
Secretario General

Granada, 29 de junio de 2004

Le informamos que, el Consejo de Administración en sesión extraordinaria celebrada el pasado día 15 de mayo, acordó aceptar la renuncia al cargo de Director General de la Entidad, presentada por D. Fernando Rodríguez Moreno en escrito de fecha 13 de mayo.

Igualmente, les participamos que en esa misma sesión fue nombrado D. Ildelfonso Pastrana Sánchez-Crespo como Director General y D. Luis Mendoza Terón como Director General Adjunto - Secretario General de la Entidad.